



愛鳥の集い

(10月20日)

(公財)堀内浩庵会が、須山で自然保護活動『愛鳥の集い』を開催しました。須山小・中学校の児童生徒が参加し、富士山遊歩道に野鳥の巣箱を設置したり、野鳥が食べるナナカマドなどの実のなる木を植えたりしました。子どもたちは、鳥たちのために真剣な表情で作業に打ち込んでいました。

二つの選挙の期日前投票が同時に (10月20日)

参議院静岡県選出議員補欠選挙の投票日が10月24日(日)、衆議院議員総選挙の投票日が10月31日(日)となったため、10月20日(水)～10月23日(土)の4日間は、2つの選挙の期日前投票を同時に行うことができました。10月23日(土)、24日(日)、30日(土)の3日間は生涯学習センターにも期日前投票所が設けられました。



深良幼稚園児がアマゴを放流

(10月21日)

大柄沢川の石脇親水公園で、アマゴの放流が行われました。狩野川水系水質保全協議会裾野長泉支部が企画し、深良幼稚園の園児22人が参加しました。放流されたアマゴは約300匹。アマゴが泳いでいく様子を見ながら、園児たちは「元気でね」「大きくなってね」と声をかけていました。

秋晴れの下、ラリーを開催 (10月24日)

TOYOTA GAZOO Racing Rally Challenge 2021 in 富士山すそのが、市内で行われました。今年は新型コロナウイルスの影響で、無観客での開催になりました。当日は天気恵まれ、秋晴れの絶好のコンディションの中、90チームが記念撮影をした後、広域基幹林道箱根線などを通るコースに向けて出発しました。

特派員 杉本 武満・勝又 しんじ





**パノラマ遊花の里
コスモスが見ごろを迎える** (10月24日)

パノラマ遊花の里で、パノラマロードを花でいっぱいにする会が植えたコスモスが、見ごろを迎えました。コスモスを刈り取らず残しておいた北側の畑では、赤やピンク、白などの色とりどりの花が咲き、富士山とのコラボを楽しむことができました。

**ロータリークラブが
新しいベンチとテーブルを寄贈** (11月5日)

裾野ロータリークラブから、中央公園に新しいベンチとテーブルが寄贈されました。目録を受け取った市長は「市の誇る中央公園の魅力をアップしていただきありがとうございます」と感謝の言葉を述べました。ベンチからは、五竜の滝が良く見え、散歩の途中に一休みするのに最適です。



**マックスバリュ裾野店オープン前イベント
福祉車両贈呈式と植樹祭** (11月13日)

マックスバリュ裾野店で福祉車両贈呈式と店舗敷地内への植樹祭が行われました。福祉車両は10人乗りで車いすの乗降機能などを備えたもので、手をつなぐ育成会へ贈呈され、同会のみどり作業所で活用されます。植樹祭には、従業員と共に地元住民や福祉施設関係者らが参加し、地域に自生する6種類788本の木を植えました。



試験栽培中のキヌアが赤く色づく (11月13日)

パノラマロード沿のほ場に試験栽培のため9月上旬に植えたキヌアが、茎まで赤く色づきました。キヌアはレッドヘッドという品種で、植えたときからの寒暖差で色が変わり、きれいに赤く色づくのはこの時期だけです。色づいたキヌアを多くの人に見てもらうため、収穫までの間、ほ場が一般の人に開放されました。

